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晚报讯（记者 姚付林 摄
影报道）近日，滕州市金河湾 C
区陆续上房，业主们高高兴兴地
办手续领钥匙，可是有业主表
示，个人电话遭泄露，上房后每
天都能接到家装业务员的推销
电话，还有部分家装业务员在小
区门口等着，如果有业主前来看
房子，他们就立刻尾随身后，跟
着业主进小区，还有的业务员不
顾业主的阻止直接进入新房，这
让很多业主既生气又无奈。

滕州市民张女士在金河湾
C区购买了新房，在她得知小区
开始上房后，她立刻准备好资金
赶往售楼处，在她交完钱办完手
续，准备拿着钥匙去看新房时，
她发现有很多人跟在她身后，最
初张女士也不知道这群人是做
什么的，也没有特意去问，可是
当张女士快到小区时，这群人围
了上来。“他们这群人都是一些
装修公司、家居建材公司的业务

员，主要负责的就是我们小区的
业务，他们见到我后，就向我介
绍他们公司的产品，还多次要求
我留下电话，但是我没有给。”张
女士说。

张女士以为就此能躲过电
话骚扰，没想到每天还是能接到
推销电话，张女士询问业务员
从什么地方得到的电话，但是业
务员拒绝回答。张女士回想了
一下后表示，她的电话只告诉了
一位推销瓷砖的业务员，该业务
员软磨硬泡好几天，张女士实在
没办法才把自己电话告诉了该
业务员，只是张女士没想到这么
快就人尽皆知了。

对于被业务员尾随搭讪，张
女士坦言说：“我并不喜欢这些
人，因为这些业务员总是在推销
自己的产品，就算明明白白说了
不要，他们还是不愿放弃，还总
是要电话，如果电话给了就会被

“轮番轰炸”，而且还有的业务员

在没得到我允许的情况下，私自
进入我的新房，甚至有业务员拿
出笔来直接在墙上写上他的电
话号码，这让我非常不舒服。”

张女士还告诉记者，面对这
些业务员，她其实挺尊重他们
的，也知道业务员确实不容易，
但是希望业务员们在推销产品
的同时，行为言语不要太过了，
尾随身后进小区，强行进新房，
很容易惹人生气。“小区虽然有
很多保安，但是不知道为什么保
安没有制止这些业务员进小
区。”张女士说。

27日，记者联系到了小区
保安，他告诉记者，因为小区刚
上房，很多业主已经开始装修，
每日由很多家装人员进出，很难
识别是不是推销的业务员。对
于此种解释，业主表示，可以发
放装修人员进出牌，无牌就不能
进入小区，这样可以保证一些

“难缠”的业务员混进小区。

电话电话““轮番轰炸轮番轰炸””尾随搭讪尾随搭讪““穷追不舍穷追不舍””
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□守在楼下的业务员

晚报讯（记者 王萍 摄
影报道）近日，雨后的市中区
南园立交桥下又成了“蓄水
池”，车辆无法从涵洞下正常
通行，导致交通拥堵。当日，
记者来到南园立交桥发现，
立交桥涵洞下被交警设置了

“桥下积水 车辆请绕行”的
警示牌，积水已经与两边的
路面持平，车辆“寸步难行”，
只能从两边的辅道通过。

一位张姓驾驶员告诉记
者：“在这路口等了快十分钟
了，一个绿灯才能过十几辆
车，这么长的队伍得排到什
么时候？”而其中不少是刚刚
下高速准备回家的，“开了一

路的车已经累得不行了，再
等下去非得睡着不行！”另一
位驾驶员说道。

“位于枣庄西外环西昌
路上的南园立交桥积水问题
已非一天两天，广大市民也
有反映，现在只要一下雨还
会产生积水，即使下一场小
雨也会造成桥下积水的现
象，往往好多天都排不出去，
只能慢慢蒸发。”一位路过的
市民告诉记者，遇到大雨桥
下积水更加严重，致使很多
车辆无法通过，小型车辆勉
强可以从两边通过，而大型
车辆只能冒险涉水通行或绕
道通过。

立交桥下成“蓄水池”
行人车辆“寸步难行”

近日，我市气温持续升高，部分市民选择去商场纳凉
休息。26日傍晚，记者在薛城区长江路一商场内发现休息
凳上坐满了纳凉休息的人。（记者 杨舒 摄）

商场成“纳凉地”

晚报讯（记者 杨舒）7月
26日傍晚，高新区光明大道，
一只体型庞大的犬，不紧不慢
地在非机动车道、人行盲道上
行走，因为这只大型犬看起来
比较凶悍，且没有牵绳，导致过
往行人路过时纷纷躲避。

家住高新区新大都花园小
区的陈女士，当日傍晚，骑着电
动车下班回家，在路过小区附
近的光明大道时，发现一只大
型犬不紧不慢在非机动车道上
行走，原本正常行驶的陈女士

赶紧放慢电动车速度，准备等
这只大型犬经过后再通行，可
是这只大型犬行走速度非常
慢，这让着急回家的陈女士既
生气又无奈。

“哪来的这么大的一只
犬？”陈女士在等待时突然听到
一位女士大声说道。陈女士也
在纳闷，这只大型犬并没有牵
绳，还始终不远不近的跟在一
男子的身后，难道该男子是这
只大型犬的主人？为了了解真
相，陈女士赶紧大声叫住男子，

并询问该男子。“它平时都是跟
着我玩的，虽然它走得很慢但
是不会走丢的，而且我平时也
都不牵绳的。”该男士表示。

该男子的话让陈女士非常
生气，她表示：“大家关心的是，
该大型犬会不会暴走伤人，而
他关心的却是狗会不会走丢，
这只大型犬不是一般的大，只
要是它经过的地方，路人基本
都是绕着走，希望狗的主人能
注意下他人的安全，带宠物外
出时一定要牵绳。”

长相凶悍 没有牵绳

大型犬招摇过市路人避之不及


